

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Digitales Knöllchen, Kassenbon oder weiter analoge Steinzeit?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, die Erfassung und Bezahlung von Verwarungen bzw. Ordnungswidrigkeiten im Bereich der Verkehrsüberwachung, beispielsweise durch die Nutzung von Apps bei der Datenerfassung oder die Umstellung auf Kassenbons, zu vereinfachen?
2. Welche Verbesserungen können sich konkret durch eine Digitalisierung im Bereich der Verkehrsüberwachung für die Mitarbeiter*innen des Ordnungsamtes als auch für die Bürger*innen ergeben?
3. Plant der Senat hier in absehbarer Zeit den Beispielen anderer Kommunen zu folgen und wenn nein, welche Hinderungsgründe sieht er?

Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN